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Anfrage 

der Abgeordneten Mag. Heidemarie Unterreiner 
und anderer Abgeordneter 

an den Bundesminister für Wirtschaft, Familie und Jugend 
betreffend Rasensanierung am Heldenplatz 

Laut Medienberichten vom 29.04.2010 kostet die Sanierung des Rasens am 
Heldenplatz die zuständige Burghauptmannschaft nicht weniger als € 100.000,-. 
Grund dafür sind die durch WM-Fanzone 2008, Bauernbundfest 2008 und 2009, 
Leistungsschau des Bundesheers 2008 und 2009 usw. entstandenen Schäden, die 
die Grasnarbe nachhaltig zerstört haben und einen völligen Neuaufbau des Rasens 
notwenig machen. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Herrn Bundesminister für 
Wirtschaft, Familie und Jugend nachfolgende 

Anfrage 

1. Welche Veranstaltungen haben seit 2005 auf den Rasenflächen des 
Heldenplatzes im Einzelnen stattgefunden? 

2. Bei welchen Veranstaltungen sind welche Schäden an den Rasenflächen des 
Heldenplatzes aufgetreten? 

3. Welche Mittel wurden im Zuge dieser Veranstaltungen durch die 
Burghauptmannschaft zur Sanierung dieser Schäden an den Rasenflächen 
des Heldenplatzes aufgewendet? 

4. Welche Benützungsentgelte bzw. Schadenersatzzahlungen hat die 
Burghauptmannschaft den Veranstaltern im Einzelnen in Rechnung gestellt? 

5. Warum wurden dem Österreichischen Bauernbund keine Benützungsentgelte 
bzw. Schadenersatzzahlungen durch die Burghauptmannschaft in Rechnung 
gestellt? 

6. Wie wird die Burghauptmannschaft die Interessenslagen einer Erhaltung der 
Rasenflächen des Heldenplatzes und die Benützung der Rasenflächen des 
Heldenplatzes als Veranstaltungsort in Einklang bringen und welche Mittel 
werden dafür zum Einsatz kommen? 
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